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今日の It's wonderful！「ジュニア陸上競技大会の応援に

行ってきました。」 令和 4年１０月２日（日） 

 先日、諫早のトランスコスモススタジアムで行われ

た長崎県ジュニア陸上競技大会に出場した選手達の

応援に行ってきました。１年生の井関さんが砲丸投げ

で３位に入ったり、２年生の松尾君（走高跳び）や男

子のリレーが入賞したりするほか、多くの選手が自己

ベストを出した実りの秋の大会となりました。これか

ら冬場のトレーニングを積んで春の開花をめざすこ

とになるかと思います。とりあえず大会への出場、お

疲れさん。それでは選手達の活躍をどうぞ、御覧くだ

さい。 左は１年生の近藤君の１００ｍスタートダッ

シュの様子です。切れ味がよくなりました。 

 

 

 

←２年生の酒井君は、自己ベストをねらって猛烈にフ

ィニッシュ！ 

 

 

 

 

 

 

←男子３０００ｍに出場した鬼山君（３年生）。しっ

かりとペースを刻んでゴール。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 左は、最終種目の４×１００ｍリレー決勝、第１走

者の永吉君（３年生）から松尾君（２年生）へのバト

ンパスの様子です。県内中学生の最高峰の舞台で入

賞！ おめでとう。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日の It's wonderful！「たすきをつないで」 令和 4年１

０月６日（木） 

 市中総体駅伝大会が、諫早トランスコスモススタジ

アムとその周辺コースで行われ、本校からも男女それ

ぞれ出場しました。女子が躍進賞や区間賞を獲得し、

それぞれに自己ベストの記録で走るなど、一生懸命な

走りを見せてくれました。（全体の結果は、男子が７

位、女子が６位でした。） 思えば、先週には４００

ｍリレーや砲丸投げで入賞していた生徒たちもメン

バーに入るチームです。そのことを思うと心から感動

しました。そんな彼らの走りを載せましたので、どう

ぞ御覧ください。 

 

 女子１区を走った井上さんは、大村・雲仙を含めた

全体でも２位の素晴らしい走りを見せてくれました。

すばらしい走りでした！ 

 

 タスキをつないで 2 区・３区とタスキをつないで

いきました。 

駅伝のこのタスキつなぎが「心のつなぎ」で大事なの

です。 

 

 

 

 ４区、そしてアンカーへ。 

 

 

 

 男子のスタートは１３時００分でした。 

大村市や雲仙市との合同開催なので、全２１チームが

ひしめき合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 タスキは２区から３区へ。３区の山崎君は、先週は

４００ｍリレーの決勝でバトンを受けてはアンカー

をつとめた選手です。ほんとうによくがんばりまし

た！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 陸上部ではない大野君もよく力走しました。 

 おつかれさん。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５区の永吉君も先週のリレー決勝メンバーでした。

調整は難しかったと思いますが、よくがんばりまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 アンカー酒井君もリレーメンバーです。 

ほんとうによくがんばりました。いい走りだったよ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日の It's wonderful！「合唱の練習」 令和 4 年１０月

１１日（火） 

 ２年生が体育館で合唱の練習をするというので、見

に行ってきました。今日はステージへの上がり方や降

り方、並び方が練習の主題でした。歌声も少しだけで

すが聞くことができましたが、素直な歌声で好感が持

てました。これから１１月２日の本番へ向けて、どん

どん気持ちも入ってくると思いますので、とても期待

しています。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 合唱では、指揮者や伴奏者にプレッシャーが掛かり

ますが、思いっきりやってほしいなと願っています。

がんばってね！ 

 

 

 

 

 

 

 

今日の It's wonderful！「合唱の練習、がんばってます！」 

令和 4年１０月１３日（金） 

 １１月２日の合唱コンクールへ向けて、各クラスの

練習が進んでいます。音取りや強弱のつけ方、他のパ

ートとの合わせ方など、難しいものがありますが、そ

れを越えたときのハーモニー（音が響き合ってグッと

くる瞬間）を味わって欲しいなと心から思います。が

んばって！ 

 今日は、１年生の練習の様子を載せました。 

 

 

 ピアノ伴奏も大変な役です。一生懸命に額に汗して

がんばっていました。 

 

 

 

 

 

 練習の方法も、対面でしたり、並んでしたり、工夫

していました。 

 

 練習が終わって、代表の生徒から感想や次回へのめ

あてなどが伝えられました。 

次の練習もがんばっていこう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日の It's wonderful！「テスト、がんばってます！」 令和

4年１０月１７日（月） 

 今日から定期テストです。部活動の試合もあって、

やりくりが難しかった（試合会場でも勉強していまし

た！ 涙・・・。）と思いますが、それぞれに大事なも

のですので、がんばってほしいと願っています。 

 今日は、テストに取り組む生徒たちの様子を御覧く

ださい。 

 

←＜１年生の様子＞  

 

 

←＜２年生の様子＞  

 

 ↓＜３年生の様子＞ 

 

 

 

今日の It's wonderful！「いもが掘れたどぉー！」 令和 4

年１０月２０日（木） 

 二年生が芋ほりをしました。夏前に植えた苗から、

たわわに実った芋がまさしく芋づる式にゴロゴロと

採れました。生徒たちも「意外に」大きな芋が掘れた

ので、驚いていました。実りの秋です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日の It's wonderful！「太鼓の練習、がんばってます。」 

令和 4年１０月２０日（木） 

 来る１１月２日の文化学習発表会では、今年も瀬詰

太鼓（希望者で構成）を披露します。地域の方々の御

指導のもとに練習を重ねているのですが、今日はその

様子をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 これだけの人数で演奏すると、なかなかの迫力で

す。期待がふくらみます！ 

 

 

 

 

 

 

 

今日の It's wonderful！「生徒会活動」 令和 4 年１０月

２０日（木） 

 生徒会活動では、月に１回くらいのペースで話し合

いをして、活動の計画や反省をとりまとめています。

その様子がとても真剣で、いい雰囲気だったので載せ

ました。 

 生徒会活動は、自治的に行動する方法を学ぶだけで

なく、将来の「行政」や「福祉」など、社会の仕組み

なども学ぶために行っています。生徒たちにはぜひ一

人一人の状態に寄り添った「見る目」や「感じる心」、

そして「行動力」を身につけてほしいと願っています。 

 左は生活部が、黒板に仮題や目標などを書き込んで

いる様子です。 

 

 

 図書室では、本に親しみ、読書量を増やす取組が話

し合われていました。 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 左は生徒会本部役員の話し合いの様子です。この部

屋に私が入ると、座っていた役員の生徒たちがスッと

立って挨拶をしてくれました。キリッとした雰囲気が

あって、いい話し合いがなされていました。期待して

います！ 

 

 

 

 

 

今日の It's wonderful！「コツコツと・・・激の準備」 令和

4年１０月２０日（木） 

 ふと、３年生教室のとなりの教室を覗くと、３年生

の一人が作業をしていました。聞くと劇の小道具を作

っているとのこと。おつかれさん。このような作業の

積み重ねで演劇は成り立ちます。文化学習発表会が楽

しみです！ 

 

 

 

今日の It's wonderful！「高校入試説明会」 令和 4年１

０月１８日（火） 

 この日、三年生とその保護者を対象に、高校入試に

かかる手続きや心構えなどについての説明会を行い

ました。いよいよ「この時期」に突入です。最近では

コンピューターを使って登録したり、合格発表も高校

のホームページで確認したりと、ずいぶんと方法が変

わってきていますが、「どこを選ぶか」は生徒本人で

あることに変わりありません。しっかりと覚悟して決

めて欲しいと願っています。 

（学費の支援の情報などをこのホームページの下の

方に載せていますので、必要により御覧ください。） 

 

中学校の１０月から１１月にかけては、「入り乱れた」という表現がよく合います。 

教科の授業が進みながら、テストがあり、修学旅行があり、文化学習発表会や合唱

コンクールがあり、部活動では新人戦などの大会があり、吹奏楽のコンクールや祭

りへの出演があり、生徒会役員改選へ向けた手続きが進み、３年生は三者面談（受

験校の決定）へ向けた準備があり…などなど。実りの秋というような情緒が漂う、

なんてのはなく、心も体も頭も東奔西走の忙しさです。 
 

実を言うとこの時期に、生徒たちは進路を決めなければなりません。あわただしい

雰囲気の中ではありますが、しっかりとした決断ができるようサポート（あくまで

もサポート、自分の道ですから…）していきたいと思います。 

                              校長 大嶋 


